



NOTICIA

La banda liderada por una mujer de 72 años dedicada al sicariato con menores de edad y venta de drogas en Cali

La Policía y la Fiscalía realizaron operación que dejó 20 capturados del grupo delincuencia 'Los Sánchez'.



Estos son los 20 capturados de la banda liderada por la adulta mayor en Cali. Foto: Policía Metropolitana de Cali



Carolina Bohórquez Ramírez ✉

PERIODISTA

26.06.2025 07:23 | Actualizado: 26.06.2025 12:18



Compartir



Guardar



Reportar



Resumen



Escuchar



Comentar

Una mujer, de 72 años, es la cabeza de una temida banda dedicada a asesinatos selectivos y tráfico de drogas, la cual usaba menores para realizar los sicariatos y manejar expendios en Cali. Lo hacía con su hija, de 40 años. **Esta es la banda 'Los**

Sánchez', cuyos 20 integrantes, incluyendo a la adulta mayor, fueron capturados.

¿Por qué los homicidios siguen disparados en Buenaventura? En el fin de semana, la mayoría ocurrió en la zona rural

Así va el proceso de terrenos destinados a tres batallones de alta montaña en Valle: Jamundí, Tuluá y Sevilla

La banda



La Policía Metropolitana de Cali. FOTO:POLICÍA METROPOLITANA DE CALI

De acuerdo con el comandante de la Policía Metropolitana de Cali, brigadier general Carlos Oviedo, se llevaron a cabo 18 diligencias de allanamiento en los barrios Petecuy, Calimío Norte y La Merced. De esas **20 personas, 17 fueron detenidas por orden de un juez y las tres restantes, en flagrancia**, es decir, durante la comisión de delitos.

Son investigados por los cargos de concierto para delinquir, homicidio agravado, tráfico de estupefacientes, porte ilegal de armas de fuego y uso de menores.
Afectaban barrios de la comuna 6, en el nororiente de Cali, particularmente, Petecuy II.

Este es el pueblo indígena al que solo se llega por ríos en Valle que está confinado y cercado por grupos armados

¿Qué restricciones aplican tres municipios del norte del Valle contra atentados terroristas y uso de menores?

Ventas de 6.000 dosis de droga a la semana



Estos son los 20 capturados de la banda liderada por la adulta mayor en Cali. FOTO:POLICÍA METROPOLITANA DE CALI

El oficial informó que **la banda vendía cada semana unas 6.000 dosis de drogas con ganancias criminales de unos 80 millones** de pesos al mes. Les incautaron un revólver, 2.320 dosis de drogas, municiones, entre otros elementos.

La Fiscalía General de la Nación presentó ante un juez de control de garantías a 20 presuntos integrantes del grupo delincencial.

De acuerdo con el ente acusador, un fiscal especializado de la seccional Cali imputó a los procesados. **Ninguno de los investigados aceptó los cargos en su contra.**

Cali y el Valle cuentan con otros 700 policías: 'Esta es la llegada del bloque de búsqueda, tras los atentados'

¿Cómo ha evolucionado el número de policías en Cali en 10 años? Aumentó por el paro y la COP16, pero luego bajó



Estos son algunos de los 20 capturados de la banda liderada por la adulta mayor en Cali.
FOTO:POLICÍA METROPOLITANA DE CALI

"De acuerdo con la investigación, esta es una organización ilegal de la que **harían parte varios integrantes de una misma familia**, dedicada al tráfico de narcóticos. También se logró establecer que utilizaban inmuebles para expender marihuana, bazuco y cocaína", informaron en la Fiscalía.

"Labores de policía judicial evidenciaron que **una mujer de 72 años y su hija, serían quienes estructuraban toda la operación** de narcotráfico para la cual, instrumentalizarían menores de edad", dice el reporte.



Estos son algunos de los 20 capturados de la banda liderada por la adulta mayor en Cali.
FOTO:POLICÍA METROPOLITANA DE CALI

Los atentados de los disidentes en Cali dejaron 151 personas afectadas por daños psicosociales y en sus casas
De 83 heridos por atentados, 12 siguen críticos en el Valle: la gobernadora visitó a víctimas atendidas en el HUV

Esta red **sería la responsable además del asesinato de un mecánico de motocicletas**, quien fue víctima de varios disparos. El homicidio ocurrió el 19 de septiembre de 2024, en el barrio Petecuy.

"Personal de la Sijín de la Policía Nacional, en 18 diligencias de registro y allanamiento, materializó 17 órdenes de captura. Tres personas más fueron capturadas en flagrancia", se lee en el documento de la Fiscalía.

El juez del caso decidió que los 20 procesados deben cumplir la medida de aseguramiento en centros carcelarios.

CAROLINA BOHÓRQUEZ

Corresponsal de EL TIEMPO

Cali

Consulte otra información de interés



Santos critica freno a la infraestructura. FOTO:

Sigue toda la información de Colombia en [Facebook](#) y [X](#), o en nuestra [newsletter semanal](#).



Conforme a los criterios de  **The Trust Project**

[SABER MÁS](#)

TEMAS RELACIONADOS